



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Recinto de Grecia migra a Software Libre

Primera unidad académica fuera de la Sede Rodrigo Facio en concluir el proceso de migración

23 JUN 2015

Sedes Regionales



La actividad en donde el director del Centro de Informática M.Sc. Alonso Castro entregó el certificado de migración a software libre se realizó el jueves 11 de junio.

El Recinto de Grecia obtuvo recientemente su certificación como unidad migrada a Software Libre en materia de aplicaciones de Ofimática.

El M.Sc. Alonso Castro Mattei, director del Centro de Informática, entregó a la Dra. Helvetia Cárdenas, directora del recinto, y a la Licda. Roxana Salazar Bonilla directora de la Sede de Occidente, el certificado que convierte a Grecia en la primera unidad certificada fuera de la Sede Rodrigo Facio.

Para la **Dra. Helvetia Cárdenas**, la certificación significa un honor para el recinto y aprovechó para agradecer a las y los funcionarios que llevaron a cabo el proceso hasta su conclusión. La directora del recinto también **resaltó la importancia de la migración en términos de acceso y reducción de la brecha digital**, indicando que “el software libre nace con la idea que el acceso a la información y el conocimiento son bienes que deben ser accesibles para todas y todos por igual”.

Por su parte, la directora de la Sede de Occidente, **Licda. Roxana Salazar Bonilla**, detalló que “el recinto se afilia a algo más que una aplicación informática, sino que se incorpora a una filosofía donde la comunidad puede acceder con libertad a programas y paquetes informáticos de punta, con la posibilidad de mejorarlos, creando usuarios muy creativos, sin impedimentos o prohibiciones de proveedores o los mismos desarrolladores de software”.



La actividad se realizó en el auditorio del Recinto de Grecia en presencia de estudiantes, docentes y funcionarios administrativos de la UCR

La migración en este Recinto se gestó desde el 2013 y luego de un arduo trabajo impulsado en gran parte por la encargada de tecnologías de la información (TI) Ing. Alejandra Alvarado, se logró completar en este mes de junio. **La Ing. Alvarado manifestó que una de las ventajas del uso de Software Libre es el ahorro y la disminución de la piratería.** “El dinero que se utilizaba para comprar Licencias ahora se podrá invertir en programas más especializados, además evitamos que los estudiantes tengan que adquirir licencias de manera incorrecta, porque generalmente no tienen el dinero para comprarlas”.

Actualmente, otras sedes y recintos como el Pacífico y Atlántico y Paraíso ya se encuentran en etapas avanzadas del proceso de Migración a Software Libre. Guápiles y Golfito ya se contactaron con el Equipo de Migración a Software Libre para comenzar formalmente con el cambio.

La migración a Software Libre en las unidades académicas de la universidad contempla aplicaciones de oficina como LibreOffice, Mozilla Firefox y Thunderbird, por las aplicaciones privativas de Microsoft Office, Internet Explorer y el cliente de correo electrónico Outlook.

Hoy en día más de cincuenta unidades están realizando la migración en todas las sedes de la universidad. La fecha límite para efectuar el proceso de migración establecida por la Rectoría en conjunto con el Centro de Informática, es el 15 de diciembre de 2015.

[Franklin Gutiérrez Enríquez](#)
Centro de Informática
franklin.gutierrez_e@ucr.ac.cr

Etiquetas: [centro de informatica](#), [software libre](#), [recinto de grecia](#), [sede de occidente](#), [migracion ofimatica](#).